



On peut commencer avec deux sortes de graines. Une fois que l'enfant a bien compris, on peut lui en proposer, 4 voire plus..... Attention: c'est un atelier long donc restez à ses côtés pour l'encourager et l'aider quand il décroche.

Ici, j'ai utilisé deux sortes de pâtes ainsi que des lentilles. Utilisez de votre imagination pour proposer des choses variées et ludiques. L'objectif étant ici double: faire un tri d'objet selon l'apparence et arriver à pincer pour prendre les graines.

Pour les plus doués d'entre vous, essayez de le faire avec une pince à épiler.... Beaucoup plus compliqué!!!!